
«Made in не наше». 

  Зарубежные хиты звучали в прошедшую субботу, 27 февраля, в центре 
культуры и искусств на шестом концерте из серии «вРЕЖь SUPER-STAR», названном «Made in не 
наше». Предпочтение большинство исполнителей отдало английским хитам, хотя прозвучали и 
композиции на французском, молдавском и татарском языках. 
                Вместо какой-либо темы группы «Каста», которую должны были исполнить профессионалы 
(это задание вместе с «чёрной меткой» они получили от команды молодых на прошлом концерте), в 
исполнении Ларисы Лавриковой и Анжелики Дубс прозвучала всем известная композиция «She's 
gared» группы «Shocking blue». Замену объяснили просто: тема нынешнего концерта - зарубежные 
хиты, а значит, отечественная «Каста» сюда никак не вписывается. Судя по реакции зала, аудитория от 
такой замены не расстроилась.  
                Так как концерт проходил между двумя праздниками – Днём защитника Отечества и 
Международным женским днём, ведущие приготовили сюрприз и сильному полу, и прекрасной 
половине шоу – каждый услышал в свой адрес именное поздравление, конечно, с приколом. Не 
обделили вниманием и жюри, также получившее свою порцию праздничного позитива. 
                Участники по-разному справлялись с исполнением на иностранном языке, кто-то брал 
отличным произношением и гармоничностью номера, кто-то - экспрессивностью, кто-то - 
душевностью, но так или иначе во всех номерах было что-то запоминающееся и оригинальное. А 
самым удачным многие признали номер Лилии Шаеховой, исполнившей композицию Marilyn Monroe 
«I wanna be loved by you». 
                - Это самый законченный номер, - высказал своё мнение председатель жюри Алексей 
Стадник. – В нём всё продумано и приведено в исполнение от и до. В образе и сама Лилия, и танцоры, 
вышедшие с ней на сцену. Кроме того, привлекательно смотрится, когда исполнитель двигается 
вместе с танцорами. Радует и общая атмосфера «вРЕЖь SUPER-STAR». По большей части в зале 
собираются зрители, которые не понаслышке знают об этом шоу, они готовы к необычным шуткам 
ведущих и привыкли ждать от каждого концерта чего-то нового, оригинального, а организаторы их не 
разочаровывают. Вот и сейчас для всех, например, стало неожиданностью, что ведущие поздравили 
участников и жюри в стихах. Это одна из изюминок сегодняшнего вечера. Порадовали и участники: 
вряд ли кто-то из них хорошо владеет иностранным языком, но они постарались и выступили. 
                После подведения итогов оказалась, что победа вновь за командой молодых «звёзд». На этот 
раз вместе с чёрной меткой они передали своим соперникам-профессионалам задание выступить с 
песней группы «Мумий тролль» «Медведица». На этот раз они пообещали задание не менять, а 
исполнить именно эту песню. 
                Арина АГАПОВА. 

Будет ещё хуже. 

В редакцию с жалобой на плохое водоснабжение обратились жители села Липовское. 
- На ул. Калинина, Советская и пер. Новом и летом, и зимой перебои с водой. Вот и сейчас в доме 
воды нет, а из колонки еле-еле бежит, стираем раз в месяц. Неоднократно жаловались главе села, но он 
отвечает, что пока снег не растает, ремонтировать не будут. А нам как же быть? 
Прокомментировать ситуацию мы попросили начальника территориального управления по с. 
Липовское Владимира Николаевича Родионова: 
- Нет воды только в четырёх крайних домах по ул. Калинина, в остальных вода идёт, но тонкой струёй. 
Это многолетняя проблема. Дело в том, что водопровод сделан более 30 лет назад, и трубы 
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наполовину заполнены ржавчиной, поэтому в дома идёт слабый напор, плюс к этому, случаются 
подземные порывы, и зимой мы их найти не можем. Осенью мы устранили 3 порыва, напор на две 
недели стал лучше, потом всё стало по-прежнему. Теперь устранить порывы мы сможем только в мае, 
когда оттает земля и можно будет обнаружить, где утечка. В последующие годы будет ещё хуже, 
водопровод и дальше будет ветшать. Для того, чтобы исправить ситуацию, нужно его полностью 
менять, на это нужно несколько миллионов рублей. Так что всё упирается в деньги, а в 2009 году на 
водоотведение нам не было выделено ни копейки. 
Арина АГАПОВА. 

 В память о незаурядном человеке. 

  Волейбольный турнир, посвящённый памяти Геннадия Степановича 
Силина, прошёл с 19 по 21 февраля в спорткомплексе «Россия». 
                Вся жизнь Геннадия Степановича была связана со спортом, с развитием массовости 
физической культуры не только в режевском районе, но и в Свердловской области. Он много лет 
возглавлял спорткомитет Режа. Неудивительно, что на торжественном открытии соревнований в его 
адрес было сказано много тёплых слов. 
                - Геннадий Степанович сделал очень много для города и для области, - сказал О. Исаков, 
депутат областного Законодательного Собрания, - он всех заряжал своей энергией. 
                - Это был незаурядный, искромётный человек, - продолжил мысль В. Кураев, секретарь 
местного отделения партии «Единая Россия». – Геннадий Степанович понимал, что чемпионы 
рождаются не в школах олимпийского резерва, а в баталиях многочисленных соревнований, где 
выявляются самые лучшие спортивные качества. Он любил спорт…   
                На первенство области среди девушек 1993-1994 гг. р. приехали волейболистки из Нижнего 
Тагила и Полевского. Им противостояли две режевские команды: «Динамо» (тренеры В. Сосков и М. 
Трущенко) и «Россиянка» (тренер О. Курмачёва). Играли по круговой системе, в итоге оказалось, что 
сразу у трёх команд одинаковое количество очков: «Динамо» одолело «Россиянку», «Россиянка» 
обыграла Полевской, а Полевской в очном поединке оказался сильнее «Динамо». Для того, чтобы 
выявить победителя, посчитали разницу партий. В итоговой турнирной таблице первое место у 
Полевского, второе – у «Россиянки», третье – у «Динамо». Нижний Тагил, не одержав ни одной 
победы, оказался аутсайдером.          
                Арина АГАПОВА. 

Во имя Победы. 

В рамках областного фестиваля «Юные интеллектуалы Среднего Урала» в Екатеринбурге прошла 
выставка изобразительного искусства. Выставка была посвящена Дню защитника Отечества и носила 
название «Я «Нет!» скажу войне». Участие в мероприятии приняли работы режевских художников. 
Серию плакатов, отражающих значимость героических подвигов солдат, командиров, работников 
тыла, вставших на защиту Родины и отдавших жизни во имя великой Победы, представили 
воспитанники структурных подразделений МОУ ДОД «Центр внешкольной работы» и учащиеся 
школы №3.  
Творество ребят получило высокую оценку жюри. Победителями в разных номинациях стали Кирилл 
Агеев (ЦВР «Чайка», педагог И. Киселёва) и Екатерина Суетина (ДЭЦ «Природа», педагог Е. 
Корзникова). Призовые места заняли Александр Косых и Виктория Белоусова – воспитанники клуба 
«Орлёнок» (педагог Т. Огородникова), а также Эльмира Гиматдинова и Дарья Раёва – учащиеся 
школы №3 (педагог А. Мальцев). 
Оксана АНИСИМОВА. 
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 Запущены новые каналы. 

ЗАО «Комстар-Регионы» информирует режевлян о том, что в феврале для абонентов кабельного 
телевидения, подключённых к полному пакету, были запущены новые каналы. Это «Viasat History» 
(исторический канал), «Viasat Explorer» (научно-познавательный, приключенческий канал), «ТВ 1000 
Action» (остросюжетные художественные фильмы), «ТВ 1000 Русское кино» (отечественные фильмы), 
«Шансон» (музыкальный канал), «Евроспорт» (взамен «7ТВ»), «Евроспорт 2» (взамен Style). Также 
планируется к запуску канал «Universal» (художественные фильмы). 
Арина АГАПОВА. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
Должники могут лишиться водительских прав. Такую инициативу выдвинули депутаты Госдумы. Их 
поддерживает Федеральная служба судебных приставов России. Мера будет применяться только по 
отношению к злостным неплательщикам и на основании судебного решения. 
Президент РФ Д. Медведев внёс в Госдуму законопроект, смягчающий наказание за экономические 
преступления. Он предлагает не содержать провинившихся под стражей, а выпускать под залог от 100 
тыс. руб. до 500 тыс. руб. в зависимости от тяжести преступления. 
А для противников ЕГЭ – очередное разочарование: Госдума отклонила предложение предоставить 
выпускникам выбор между ЕГЭ и обычными экзаменами. 
Решения Европейского суда по правам человека теперь считаются основанием для пересмотра дел в 
российских судах. Такое предписание вынес Конституционный суд РФ. 
В ходе прошедшего в Москве съезда Национального союза производителей молока было объявлено о 
намерении молочников ввести минимальную закупочную цену литра их продукции в 11 рублей. 
Производителей уже поддержал вице-премьер В. Зубков. Однако, по мнению экспертов, ничего 
хорошего из этой затеи не выйдет, так как она искусственно снижает конкуренцию, уменьшает у 
производителей молока стимулы модернизировать производство и может привести к подорожанию 
молока на прилавках страны. 
Президент Олимпийского комитета России Л. Тягачёв подал в отставку. Это решение он принял после 
визита в администрацию Президента России, где имел продолжительный разговор об итогах зимних 
Олимпийских игр в Ванкувере и дальнейших перспективах управления спортивной отраслью в 
России. 
 

Область 
А. Мишарин посетил Нижнетуринский детский дом-интернат для детей-инвалидов, где несколько 
дней назад произошла вспышка ротавирусной инфекции, повлекшая за собой смерть ребятишек. По 
итогам визита, губернатор отметил, что поскольку в доме-интернате находятся самые тяжёлые дети, 
то и те, кто с ними работает, несут самую большую ответственность за происходящее. Он подчеркнул, 
что необходимо продолжать работу в нормальном режиме, а выводы из произошедшего будут 
сделаны своевременно. 
Председатель правительства области А. Гредин провёл совещание, на котором были рассмотрены 
принимаемые в муниципалитетах Среднего Урала меры по снижению уровня платежей граждан за 
коммунальные услуги в рамках реализации программы по установлению государственного контроля в 
сфере ЖКХ области. На совещании, где были заслушаны главы Алапаевского района, Арамиля, 
Артемовского, Богдановича, Заречного, Невьянска, Нижнего Тагила, Первоуральска, Пышмы, Режа, 
Талицы, Горноуральского и Шалинского городских округов, речь шла о механизмах создания единого 
порядка управления в сфере ЖКХ в муниципалитетах области, что позволит снизить платежи граждан 
за ЖКУ. Одним из ключевых элементов единой системы управления стало принятие областным 
правительством постановления о передаче муниципалитетами на уровень областной власти функций 
определения нормативов потребления. Теперь государственный контроль обоснованности нормативов 
потребления позволит установить порядок, при котором потребители будут платить только за реально 
потреблённые услуги.  
Начальник ГУВД Свердловской области М. Никитин был удостоен благодарности от Президента РФ 
Д. Медведева за большой личный вклад в организацию и обеспечение правопорядка во время 



проведения летом прошлого года в Е:катеринбурге саммитов ШОС и БРИК. Также главного 
милиционера области наградили почётной грамотой от министра внутренних дел России Р. 
Нургалиева за высокие показатели в борьбе с экономическими, коррупционными и налоговыми 
преступлениями. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Мужчины, настало Ваше время! 

Комитет по делам молодёжи приглашает молодых людей от 18 до 35 лет принять участие в конкурсе 
«Супермен». 
Вся информация по телефону 2-46-68. 

 Мы в лидерах. 

Очередные игры первенства области по баскетболу наша мужская команда провела на выезде. 30-31 
января в Алапаевске, 13-14 февраля в Сухом Логу. 
Хотя наша команда является одним из лидеров после первого круга (лишь одно поражение от сборной 
Лесного), игры на выезде не были лёгкой прогулкой. 
30 января наши ребята встречались в В. Пышмой, где дебютировали молодые, подающие надежду, 
игроки, воспитанники ДЮСШ, Павел Крякунов и Александр Чернов. К сожалению, нашей команде 
так и не удалось приноровиться к необычным условиям алапаевского зала, где кольца оказались на 
порядок ниже, чем должны быть. В итоге низкая результативность не привела к успеху, последовало 
обидное второе поражение в сезоне 58:72. В этих играх, ввиду командировки, не смог помочь своей 
команде капитан Денис Спасов. 
Вторую встречу провели с хозяевами – командой В. Синячихи. В последнее время в играх с ними у 
нас особых проблем не было. В итоге очередная победа – 80:69. 
Следующие игры проходили в Сухом Логу. 13 февраля была встреча с Богдановичем. Для нашей 
команды она стала самой результативной за четыре года выступления в первенстве области. Уже 
после первой половины мы выигрывали 59:50. В третьем периоде большую часть времени на 
площадке провели молодые игроки, пятнадцатилетние А. Чернов и П. Крякунов, что не испортило 
общую картину на площадке. В итоге победа за нами 103:96! 
На следующий день, 14 февраля, предстояла сверхтяжёлая встреча с хозяевами – г. Сухой Лог. После 
первого периода режевляне впереди 27:21. Такой результат не входил в планы игроков и болельщиков 
местной команды. Но нашим ребятам удавалось сдерживать атакующие порывы хозяев. После первой 
половины мы впереди 48:42, после третьего периода 68:62. В этой игре в решающие моменты на 
площадку также выходили молодые ребята. Они нисколько не тушевались перед соперником, и в 
четвёртом периоде удачный трёхочковый бросок П. Крякунова вновь вывел нашу команду вперёд 
80:77. Концовка встречи оказалась максимально напряжённой, преимущество переходило к каждой 
команде поочерёдно. В итоге всё решилось на последних секундах. В этой встрече спасителем 
оказался А. Рычков, при счёте 84:86 не в нашу пользу реализовавший трёхочковый бросок. И за 16 
секунд до конца впереди уже мы 87:86. Затем удачно отыграв в защите и перехватив мяч, фол вновь 
заработал А. Рычков. Из двух штрафных очков удалось реализовать один, что принесло победу для 
нас 88:86. 
Кстати, эта победа над Сухим Логом в гостях оказалась первой за четыре года, что принесло ещё 
большую радость нашим ребятам. Самым результативным игроком стал Максим Никандров: 44 очка 
забросил команде г. Богданович и 36 очков команде г. Сухой Лог. 
Поздравляем мужскую команду с двойной победой на выезде и желаем завершить сезон на мажорной 
ноте. Ведь до завоевания медалей осталось чуть-чуть. 
За финансовую поддержку команда благодарит директора ОАО «Режевской хлебокомбинат» А. Н. 
Потапенко. 
Завершающие игры с командами «Факел» (Лесной) и «Биосвет» (Екатеринбург) наши ребята проведут 
в СК «Россия» в марте. 
Приглашаем болельщиков поддержать наших баскетболистов! 
Федерация баскетбола РГО. 



 На курительные смеси наложено табу. 

Отдел потребительского рынка администрации РГО сообщает о запрете ввоза и реализации на 
территории нашей страны курительных смесей (согласно постановлению главного государственного 
санитарного врача РФ Г. Онищенко от 08.12.2009 г. №72). Курительные смеси реализуются через 
объекты розничной торговли под наименованиями: Spice, EX-SES Platinum, SENCE, Dream Herbal 
insense, GENIE BLEND, YUCATAN PIRE, Happy Mix Dream, Zoom, SMOKE, Happy Mix Gente, Infiniti, 
Yucatan Fire, Senckation и другими в виде высушенных и измельчённых частей растений, либо в 
качестве средств ароматизации воздуха в помещениях. Указанные смеси могут представлять 
опасность для жизни и здоровья граждан (на территории нашей страны уже зарегистрированы случаи 
отравления курительными смесями, отмечаются и случаи суицидов после их употребления). Учитывая 
всё вышесказанное, мы обращаемся с просьбой к режевлянам: при выявлении фактов продажи 
курительных смесей на территории Режевского округа немедленно сообщать об этом по телефону 2-
13-29. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

  ПОСТАНОВЛЕНИЕ  Администрации  Режевского городского округа. 

    

О назначении публичных слушаний по проекту  внесения изменений в 
 генеральный план города Реж 

         В соответствии со статьей 28 Градостроительного кодекса Российской Федерации («Российская 
газета», 30 декабря 2004г. №290), Положения о порядке организации и проведении публичных 
слушаний в Режевском городском округе, утвержденного решением Режевской Думы от 16 ноября 
2005 года № 80 («Режевская весть», 24.01.2006, № 8), в целях соблюдения прав человека на 
благоприятные условия жизнедеятельности и участия населения в осуществлении местного 
самоуправления в форме привлечения его к обсуждению проекта внесения изменений в генеральный 
план города Реж, 

ПОСТАНОВЛЯЮ: 

         1. Назначить по собственной инициативе публичные слушания по проекту внесения изменений в 
генеральный план города Реж на следующих участках:  
1.1. зону среднеэтажных многоквартирных жилых домов  /до 5 этажей включительно/ по ул. Ленина, 
49 площадью  4900  м2 перевести в зону общественно-деловой застройки   
1.2. зону среднеэтажных многоквартирных жилых домов  /до 5 этажей включительно/ у территории 
предприятия «Бриз-мебель» перевести в зону объектов автомобильного транспорта с СЗЗ 50 м   
1.3. зону среднеэтажных многоквартирных жилых домов  /до 5 этажей включительно/  перед  
территорией предприятия «Бриз-мебель»  площадью  4800 м2 перевести в общественно-деловую зону  
1.4 зону среднеэтажных многоквартирных жилых домов  /до 5 этажей включительно/ в границах улиц 
Спортивная – М.Горького –Загородная – Трудовая – Мичурина -  М.Горького - Фрунзе – Трудовая – 
Кочневский лог перевести в зону индивидуальной жилой застройки. 
1.5 зону индивидуальных жилых домов в границах улиц Почтовая - за огородами жилых домов по ул. 
Титова – граница города – перевести в общественно-деловую   зону с учетом размещения 
общественно-деловой застройки вдоль ул. Почтовая в новом мкр. «Кочнево» 
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1.6. коммунально-складскую зону в границах улиц Почтовая – Декабристов -Попова перевести в зону 
индивидуальной жилой застройки 
1.7. часть коммунально-складской зоны по  пер. Вокзальный, 1 площадью  7000 м2   перевести в зону 
общественно-деловой застройки    
1.8.  зону среднеэтажных многоквартирных жилых домов  /до 5 этажей включительно/ в кварталах 
между улицами Костоусова – Чапаева – Металлургов – Космонавтов, Костоусова – Чапаева – 
территория стадиона и Чапаева – Металлургов – территория стадиона перевести в зону  
индивидуальной жилой застройки. 
1.9.  рекреационную зону по ул. П.Морозова между территорией Медгородка и красной линией улицы 
П.Морозова площадью  2600 м2    перевести в зону общественно - деловой застройки     
1.10 рекреационную зону по ул. П. Морозова – АЗС и прилегающая территория площадью 3500 м2 - 
перевести в зону объектов автомобильного транспорта с СЗЗ 100 м  
2. Создать комиссию по подготовке и проведению публичных слушаний в количестве 5 человек в 
следующем составе: 
Председатель комиссии А.А. Дедюхин, заместитель главы администрации по вопросам 
коммунального хозяйства, строительства, транспорта и связи; 
Члены комиссии: 

 
А.А. Дедюхин  

- заместитель главы администрации 

Н.Ю. Апейкина - заведующий отделом архитектуры и градостроительства;  
Т.В. Журавлева - Председатель Комитета по управлению имуществом; 
М.С. Савельева - ведущий специалист правового отдела администрации; 
Т.Г.  Глинских - инспектор геонадзора отдела архитектуры и   градостроительства. 

         3. Формой проведения публичных слушаний  определить проведение заседания участников 
публичных слушаний. 
Право на участие в публичных слушаниях имеют жители Режа, обладающие избирательным правом. 
Для участия в публичных слушаниях гражданину необходимо иметь при себе документ, 
удостоверяющий личность. Участниками публичных слушаний, получающими на заседании 
участников публичных слушаний право на выступление для аргументации своих предложений, 
являются лица, которые внесли в письменной форме свои рекомендации по проекту генерального 
плана города Реж не позднее 9.04.2010 года. 
4. Жители Режа могут ознакомиться с вносимыми изменениями в генеральный план в отделе 
архитектуры и градостроительства Администрации Режевского городского округа, находящемуся по 
адресу: г. Реж, ул. Трудовая, 2 (вход со двора), кабинет № 12. 
5. Предложения и рекомендации по проекту внесения изменений в генеральный план города Реж 
представляются в отдел архитектуры и градостроительства Администрации Режевского городского 
округа (г. Реж, ул. Трудовая, 2 , кабинет № 12) в письменном виде в срок до   9.04.2010 года 
6. Публичные слушания провести   12 апреля 2010 года. Начало заседания в 18.00 часов, место 
проведения – зал заседаний Администрации Режевского городского округа (город Реж, ул. 
Красноармейская, 16).  
7. Информационно-аналитическому отделу данное  постановление опубликовать в газете «Режевская 
весть». 

  

Глава Режевского городского округа                             Д.Д. Батищев 

  

Н.Ю. Апейкина 

  

 



Погода в Реже. 

Вторник, 9 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 13-17 градусов, ночью с 9 на 10 марта – 16-18 градусов. 

                Среда, 10 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 8-10 градусов, ночью с 10 на 11 марта – 12-13 градусов. 

Снова на высоте. 

Открытое первенство Свердловской области среди юношей 1993-1994 гг. р. прошло в Екатеринбурге. 
С золотом с него вернулись Павел (категория до 76 кг) и Артём (до 85 кг) Томаевы и Максим Фолин 
(до 54 кг). Серебро у Данила Бодрова (до 76 кг), бронза у Тимура Кутлиахметова (до 46 кг) и Андрея 
Деева (до 54 кг). Сейчас спортсмены готовятся к первенству УРФО, которое пройдёт с 14 по 16 марта 
также в Екатеринбурге. 
120 спортсменов из всех борцовских городов области собрались на открытом первенстве 
Екатеринбурга среди юношей 1996-97 гг. р. конечно, там побывали и воспитанники режевской 
спортивной школы. Первые места в своих весовых категориях заняли Кирилл Клешня и Данил 
Кочегаров, II место завоевал Никита Жемчугов, на III позиции Артём Ведерников и Егор Поняев. Этот 
турнир стал проверкой сил перед первенством области среди юношей этого года рождения, которое 
пройдёт в ближайшее время. Теперь спортсмены знают, какие слабые места у них есть, и смогут 
устранить недоработки, чтобы достойно выступить на ближайших соревнованиях. 
Арина АГАПОВА. 

 Цель – привлечь на территорию дополнительные средства. 

В администрации Режевского городского округа прошло совещание с начальниками сельских 
территориальных управлений и руководителями муниципальных ресурсоснабжающих организаций по 
вопросу формирования муниципальной инвестиционной программы «Чистая вода». 
Программа позволит привлечь на территорию округа средства для модернизации систем 
водоснабжения и водоотведения. 
Генеральный директор ЗАО «Комэнергоресурс» (г. Екатеринбург), регионального представителя 
Некоммерческого партнерства «Межрегиональный центр экспертных и аудиторских организаций 
ЖКХ» по Уральскому федеральному округу Елена Гостинина, приглашённая на совещание, 
рассказала о ходе реализации областной программы, а также пообещала оказание методической и 
практической помощи в разработке муниципального проекта. 
- Если у нас такая программа будет, мы сможем войти в областную программу, общие затраты на 
реализацию которой составят более 200 миллиардов рублей. Для этого нам необходимо сейчас 
сформировать пакет документов, обосновать экономические расчеты. Это серьёзная работа, но это 
того стоит, - прокомментировал глава РГО Д. Батищев. 
На сегодняшний день разработан пакет документов в Арамашевском, ведётся работа в Останино и 
Глинском, но для формирования муниципальной программы необходимо участие всех сельских 
территориальных управлений, а также предприятий системы водоснабжения и водоотведения. 
Подготовлено пресс-службой главы РГО. 

 Твой выбор – твоё право. 

Накануне выборов депутатов областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области 
сотрудники библиотеки «Быстринская» Л. Захарова и Т. Черноскутова провели мероприятие «Сделай 
правильный выбор» в Режевском многопрофильном техникуме (в рамках городского конкурса «Наш 
читатель – гражданин»), посвящённое этому событию. Будущие избиратели были ознакомлены с 
информацией о предстоящих выборах, узнали, что такое выборы и избирательное право, кто такие 
избиратели, познакомились с принципами избирательного права. Информационный обзор завершился 



агитпредставлением «Мы выбираем – мы отвечаем!», где студенты МРТ гр. 301 (коммерсанты в 
торговле) и гр. 306 (лаборанты-экологи) Лена Петрова, Ксения Леонтьева, Диана Щербакова и Марина 
Сергеева при участии мастера столярного и мебельного производства Сергея Соколова (гр. 305) в 
шутливой форме рассказали о важности и необходимости выборов, а мини-сценки и частушки о 
выборах раскрыли креативность, яркий творческий потенциал будущих избирателей. 
Благодарим за помощь в проведении мероприятия С. Дрягилеву и студентов МРТ. Самое главное, 
чтобы каждый помнил, что у него всегда есть выбор! 
М. СУХОВА, зав. библиотекой «Быстринская». 

 Я рисую камень. 

   

 В честь 15-летия режевского природо-минералогического заказника в музее был объявлен конкурс «Я 
рисую камень». Недавно были подведены его итоги. 
                Всего на конкурс было представлено 86 работ, члены жюри отобрали 22 лучшие, из авторов 
которых и определили победителей.  
                1 место в номинации «Самая яркая и выразительная работа» занял Дамир Садртдинов (шк. № 
3). Его же работа всеми без исключения членами жюри была отмечена призом зрительских симпатий. 
2 место присудили Артёму Тихонову (шк. № 3), 3 место - Георгию Попову (шк. № 3). 
                В номинации «Самое лучшее отображение минерала» на первом месте Ирина Богданова (шк. 
№ 1), вторыми стали Константин Мякушкин (шк. № 1) и Ксения Белоусова (шк. № 9), на третьем 
месте Валерия Никишина (шк. № 3). 
                Также лучших опеределили в номинации «Самая оригинальная работа». 1 место здесь у 
Никиты Кудякова (шк. № 3), второе - у Алексея Сурнина (шк. № 1), третье - у Читаева Александра 
(шк. № 3). Всем им вместе с грамотами достались тематические презенты: горный хрусталь, пирит, 
розовый кварц, друза мариона или поделка из оникса. 
                Ещё об одном приятном моменте участникам рассказала Елена Валерьевна Минеева, 
специалист по ЭП ОГУПМЗ «Режевской»: 
                - Вы поразили членов жюри и работников заказника своими рисунками, огромное вам 
спасибо. До конца мероприятий по празднованию 15-летия заказника ваши работы будут размещены в 
музее, и их увидят не только жители города и района, но и иногородние гости, которые, безусловно, 
будут приезжать в течение всего этого года. 
                В заключение выступила режевская художница Наталья Александровна Соболева, бывшая в 
жюри конкурса. Поздравив ребят, она подарила музею свою картину с изображением Дунькиного 
камня. 
                После завершения официальной части дети смогли провести экскурсию по музею для своих 
родителей. 
                Арина АГАПОВА. 
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